☆ひよこ組うさぎ組の様子☆

R2 4.10(金)

新年度が始まりました。1歳児ひよこ組、2歳児うさぎ組にも新しいお友達が増えました。初めての保育園にドキドキしたり、おうちの方と離れるのが寂しくなったりしてしまうこともありますが、保育士との触れ合いや気になる玩具を見つけて遊べるようになってくると笑顔を見せてくれることも増えてきました。





園庭では、桜の花を指さして「きれいだね」と保育士と共感したり、赤い電車やごみ収集車など フェンスから見える乗り物を見つけたりして興味津々の子ども達です。車に乗ったり、ブランコに 乗ったりして戸外で遊ぶことも楽しんでいます。







おやつの時間です。保育士の「おててパッチン」の合図でいただきますをしています。どの子もおいしそうに嬉しそうに食べていますよ。「おいしい?」と声をかけると「うんうん、ニコっ」とうなずく姿がとっても可愛いです♪







入園、進級して数週間ですが、園での生活に少しずつ慣れてきて、自分の好きな遊びを見つけ、 笑顔で過ごせる時間が増えてきています。

子ども達がのびのびと安心して過ごせるよう、安全な環境作りや応対的な関わりを意識して保育していきたいと思っています。